

■ Ofrecen recompensa de \$200 millones por encapuchados

Buenaventura en poder las bandas, gobernadora del Valle pide militarización



Foto: Captura de video

[VALLE DEL CAUCA](#)

Lunes 3 de Julio, 2023

Ante las amenazas lanzadas por grupos de encapuchados fuertemente armados que patrullan las calles de Buenaventura, la gobernadora del [Valle del Cauca](#), Clara Luz Roldán, solicitó la militarización inmediata de la ciudad porteña.

“Presidente Gustavo Petro y ministro de Defensa, Iván Velásquez, en nombre del Valle del Cauca solicito por favor militarizar todo el Distrito Especial de Buenaventura de inmediato”, escribió Roldán en su cuenta de Twitter.

“Es urgente proteger a la comunidad y acabar con las economías ilegales. Buenaventura necesita que el Ejército llegue, ocupe todo el territorio, proteja a la comunidad y se quede”, agregó la mandataria vallecaucana.

Encapuchados en video

En un video difundido a través de redes sociales se puede observar a los individuos con armas de fuego de alto calibre.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Presunto acosador sexual está acechando niñas en Cali](#)



[Cambia el pico y placa en Cali, vea desde cuándo y cómo queda](#)



[Un grupo de atracadores asaltó un establecimiento de comidas en Cali](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



Se escucha en el video que se denominan como “la banda de Rover” y lanzan la amenaza de “Muerte a los Espartanos”.

Los sujetos envían un mensaje según el cual van a “defender” a Buenaventura y lanzan amenazas contra otra banda denominada los “Jalisco”, que tendría conexiones en México y se disputaría el control territorial del puerto vallecaucano.

“A sangre y a fuego los vamos a defender, aquí no estamos en Jalisco... Jalisco es en México, aquí estamos es en Buenaventura”, dice uno de los encapuchados en el video, en el que, además, se habla puntualmente de los barrios Progreso, Bello Horizonte, Bahía y Carlos Holmes como los sectores donde combatirán a la banda enemiga.

Ofrecen recompensa

En respuesta al video que circula en las redes sociales, la Policía Nacional aumentó su presencia en estas áreas.

El coronel Ever Yovanni Gómez Reyes, comandante del Departamento de Policía Valle, informó que desplegaron fuerzas en el territorio para llevar a cabo actividades de prevención, inteligencia y Policía Judicial.

Además, se coordinaron acciones con la Armada Nacional, las autoridades locales y la Fiscalía General de la Nación con el objetivo de capturar a estos delincuentes.

El coronel Gómez Reyes destacó que se está ofreciendo una recompensa de hasta 200 millones de pesos a quienes proporcionen información que ayude a identificar y capturar a estas personas.

Más grupos criminales

Buenaventura está sumida en una grave crisis de seguridad.

La aparición de “la banda de Rover” y los “Jalisco” se suma a viejas disputas entre otras organizaciones criminales.

La tregua que se estableció en el segundo trimestre de 2022 entre “Shottas” y “Espartanos”, las bandas que se disputan el control del microtráfico y otros negocios ilegales, se rompió.

Esta ruptura reactivó la guerra con mayor intensidad y crueldad, poniendo en peligro los esfuerzos por establecer un laboratorio de “paz total” en esta ciudad.

La tregua pactada duró cinco meses a partir de septiembre de 2022.